
Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs  
du Département de Biochimie de l’Université de Montréal 

(AÉGSDBUM) 
 

Procès verbal du 2 avril 2003 
Début 12h15 
 
Absents : Jordan Volpato et Alexis Vallée-Bélisle 
 
 Ordre du jour 
 

1- Adoption de l’ordre du jour 
2- Adoption du PV du 19 mars 2003 
3- Cabane à sucre 
4- Président 
5- Secrétaire 
6- Trésorière 
7- Représentants à la vie étudiante 
8- Représentants à l’interne 
9- Représentant à l’externe 
10- Varia 
11- Levée de l’Assemblée 

 
1. Martin Baril propose l’adoption de l’ordre du jour, Martin Primeau seconde. 

Adopté à l’unanimité. 
2. Mélissa Léger propose l’adoption du procès verbal du 19 mars 2003, Martin 

Primeau seconde. Adopté à l’unanimité. 
3. Il y a eu une bonne vente de billets pour la cabane à sucre : 66 billets ont été 

vendus et à peu près 40 personnes vont prendre l’autobus.  Sur ce nombre, 25 
billets ont été vendus à des non-membres, ce qui va diminuer le coût de 
l’autobus.  Nicolas Doucet va dire à Jordan Volpato d’amener l’argent à la 
cabane pour pouvoir payer Ozias. Le départ aura lieu demain le 20 mars à 
17h00 entre les deux tours. Les modalités pour le retour en autobus seront 
déterminées à la cabane à sucre.  Des CDs seront amenés pour la musique et il 
y aura un band pendant le souper. 

4. La demande de réservation de dénomination sociale de l’association a été 
faxée, nous recevrons la confirmation dans le casier postal de l’association. 
Martin Baril a reçu un dépliant pour une activité de rafting mais étant donné le 
prix exorbitant, nous n’organiserons pas cette d’activité (100$ par personne à 
peu près). 

5. Rien à dire 
6. Rien à dire 
7. Rien à dire 
8. Concernant la demande de réservation de la salle M-415 pour les défenses de 

thèse et certaines conférences, des conseils seront demandés au département 
de chimie qui réserve fréquemment cette salle pour des séminaires. 

9. La première étape de l’incorporation est effectuée.  Il y a un conseil central de 
la FAECUM la semaine prochaine.  Mathieu Leblanc a été élu au poste de 
coordonnateur des affaires académiques des cycles supérieurs et son mandat 
débutera à partir du premier mai. 



10. L’équipe Biochimie cycles supérieurs a perdu en quart de finales de Bols et 
Bolles.  À l’année prochaine. 

11. Mélissa Léger propose la levée de l’assemblée, Alexandre Maréchal seconde.  
Levée. 


	Début 12h15

